

## Polresta Mataram Libatkan Dua Polsek Dalam Pengamanan Gowes Harmoni FKUB

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 18, 2022 - 11:17



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melalui Polsek Mataram dan Polsek Sandubaya melakukan pengamanan kegiatan Gowes Harmoni yang diselenggarakan Forum Komunikasi Umat Beragam (FKUB) NTB dalam rangka memeriah HUT NTB Ke 64 tahun 2022.

Kegiatan yang dilaksanakan Minggu 18 Desember 2022 diikuti oleh pejabat Pemerintah Provinsi NTB diantaranya Gubernur NTB, Kepala OPD Setda NTB, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, Pengurus dan Anggota FKUB NTB dan Kota Mataram serta masyarakat umum lainnya yang turut pula meramaikan.

"Pengamanan pada kegiatan Gowes tersebut untuk memperlancar jalannya sepeda santai tersebut, mengingat peserta yang mengikuti cukup banyak ditambah lagi beberapa pejabat Daerah turut serta, maka diperlukan pengaman dan pengawalan yang ketat sehingga kegiatan bisa berjalan sesuai harapan,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melalui Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo, (18/12/2022) di Mataram.

Sedangkan untuk rute yang ditempu, Kata Siswoyo, star dari Islamic Center dan finis di Taman Mayure, Cakranegara. Nun sebelum Gowes dimulai peserta melakukan penanaman pohon di sekitar area Islamic Center (IC) Mataram yang dipimpin oleh Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah.



"Untuk pengamanan, karena memasuki wilayah dua kecamatan yaitu Kecamatan Mataram dan Cakranegara sehingga melibatkan personel Polsek Mataram dan Sandubaya,"ucapnya menambahkan.

Menurutnya, pola pengamanan pada kegiatan Gowes tersebut dilakukan secara buka tutup, mengingat banyak perempatan Yaang dilalui sebagai rute Gowes Harmoni, sehingga untuk memperlancar personel mengatur arus lalu lintas di setiap persimpangan.

Berdasarkan pengamatan dari mulai kegiatan hingga selesai terpantau cukup lancar dan kondusif.

"Ini berkat kerjasama seluruh stekholder serta masyarakat kota Mataram dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas di Kota Mataram,"tutupnya.(Adb)